
14番（小川義昭議員）  

 

今ほど市長から御答弁をいただきましたように、道路パトロールでの現状把握を行う

ということはもちろん大切なことですが、それぞれの町内会からの道路補修などの要望

事項にもやはりしっかりと対応すべきと考えますがいかがでしょうか。再質問いたしま

す。 

 


